



# INYECTAN 14 MMDD A EXPLORACIÓN PETROLERA

#ENTAMAULIPAS

# INVERSIÓN PETROLERA, DE 14 MMDD

EL GOBERNADOR AMÉRICO VILLARREAL INFORMÓ  
SOBRE LOS PROYECTOS PARA LA EXPLORACIÓN Y  
EXPLORACIÓN DE CAMPOS DE HIDROCARBUROS

REDACCIÓN

**C**on una inversión de 14 mil millones de dólares (mdd), el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, informó ayer sobre la puesta en marcha de dos proyectos para la exploración y explotación de campos petroleros en la entidad.

En la inauguración oficial del XVIII Congreso Mexicano del Petróleo, el mandatario estatal detalló que en uno de ellos colabora la empresa australiana Woodside, quien trabaja en las aguas profundas y ultra profundas del campo Trión, en la costa.

Asimismo, destacó que en el Puerto de Altamira se licúa gas, lo que "le da una ventaja competitiva a México y a nuestro estado", declaró en entrevista con Blanca Becerril, para **Heraldo Televisión**.

"Tuvimos ahora la oportunidad de abrigar el evento más importante a nivel internacional y nacional para que podamos mostrar los avances que hay", resaltó Villarreal Anaya.

**NUEVOS PROSPECTOS**

Humberto Salazar Soto, presidente ejecutivo del Congreso Mexicano del Petróleo (CMP) indicó que durante la reunión se conocerán nuevos modelos para encontrar prospectos.

"Se acaba de estrenar el proyecto digital más grande de exploración, tanto en México como en Latinoamérica", declaró.

Asimismo, apuntó que otro de los beneficios del foro es la

**interacción entre funcionarios de gobierno, reguladores, compañías operadoras, proveedoras de servicios y usuarios de la industria a través de mesas de negocios.**

El XVIII Congreso Mexicano del Petróleo inició el pasado miércoles y terminará mañana, en Tampico, Tamaulipas.

**COLABORARÁ CON SHEINBAUM**

Por otro lado, el Ejecutivo local sostuvo que trabajará de cerca

con la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, para impulsar y desarrollar la vocación energética de Tamaulipas.

Américo Villarreal recordó que la entidad es la cuna del nacimiento del petróleo en el país y actualmente posee 60% de la prospectiva energética.

"En energías limpias somos uno de los mejores estados después de Oaxaca, en la condición de viento para generar energía limpia eólica", resaltó.

**"Somos el estado que tiene 60% de la prospectiva energética de México".**

AMÉRICO VILLARREAL ANAYA, GOBERNADOR DE TAMAULIPAS.

**ESTE ES EL OBJETIVO DEL CMP**

- 1 Diseñado para el intercambio tecnológico y científico.
- 2 Incluye más de 250 conferencias que son técnicas.
- 3 Hay plenarios, sesiones orales y sesiones póster.
- 4 Imparten cursos cortos previo a que dé inicio el congreso.
- 5 Expertos locales y extranjeros exponen sus trabajos.





• ZOOM. Esperan interacción entre funcionarios y compañías.



• EL CAMINO. El estado se preparó por un año para ser sede.

# 13

• CONFERENCIAS  
MAGISTRALES SE  
IMPARTIRÁN DURAN-  
TE EL ENCUENTRO.

# 204

• TRABAJOS SE  
EXPONDRÁN, CON  
143 EMPRESAS  
PARTICIPANTES.

10 - 11 de junio 2024 - Tampico, Tama.

• REUNIÓN. Tampico, Tamaulipas, es la sede del XVIII Congreso Mexicano del Petróleo, el evento más importante de la industria petrolera en Latinoamérica.

FOTO: ESPECIAL

